



櫨紅葉 (はぜもみじ)

発行：令和5年5月15日（月）（文責） 校長 田中 克三

【学校教育目標】

ふるさと中原を創る

志をもった生徒の育成

～自律・協働・挑戦をキーワードとした
学校づくりを通して～

みやき町立中原中学校
QRコード
みやき町立中原中学校
みやき町立中原中学校

Get the Victory ～かけがえのない勝ち（価値）がある～



ゴールデン・ウィーク明けの5月8日（月）、
20日（土）に開催予定の令和5年度中原中学校
体育大会に向け、結団式が行われました。

体育委員長・副委員長の司会進行のもと、初め
に大会スローガンが発表されました。

今年のスローガン「Get the Victory ～かけ
がえのない勝ち（価値）がある～」には、「体育
大会は学生である今だからこそできる勝負で、
全員でつかむ「勝ち」にはかけがえのない「価値」
があるものだから、全力で戦って勝利をつかん
でほしい」という思いが込められているとの説
明がありました。

その後、各団に分かれて、団長、副団長、応援リーダー、パネル係、学年リーダーの紹介があり、それぞれから大会に向けた力強い決意表明がありました。また、団ごとのスローガン発表とパネルの披露も行われ、勝利に向けた団の結束を確認し合うことができました。感心したのは、3年生のリーダーシップと準備のスムーズさ、そして、各人が持ち味を生かして、それぞれの役割を全うしようとしている姿勢が伝わってきたことです。

既にパネルは完成（ここではあえて紹介いたしません。当日をお楽しみに。）しており、現在は、体育大会の目玉の一つである応援の演舞の練習を積み重ねているところです。3年生が計画的・組織的に下級生に対して演舞の振り付けや掛け声、フォーメーションを伝授し、日に日に完成度が高まっております。

今年度は、3年生が2クラスあることに合わせて、各学年の1組生徒を赤団、2組生徒を青団として組織し、2団対抗で優勝を争います。学校周辺の皆様には、期間中、音楽や掛け声、砂埃などで御迷惑をおかけするかと思いますが、今年もどうぞ御協力をお願いいたします。



【スローガン発表で戦いの火蓋は切られました】



【少しばかりながら決意表明】



【リーダーを中心に車座で…】



【3年生が演舞の振り付けを伝授】



【電子黒板の動画で動きをチェック】



【かなり揃ってきました！】



【生徒主体。先生方は周囲で見守り】

中学校の授業、どんな感じ!?

～5/2 第1回学校開放デー 授業参観～

5月2日（火）は、第1回学校開放デー：授業参観ということで、大型連休の最中でしたが、たくさんの保護者の方に来校していただきました。ありがとうございます。

1年生にとっては、中学校に入学して初めての授業参観。全クラス巡回してみると、やはり1年生保護者の方々の注目度が高い気がしました。1年2組の美術の授業では、自分の名前のレタリングに挑戦する生徒の傍まで保護者の方々が近づかれて、興味深そうに我が子の作品をのぞき込んでおられました。



【参加いただいたPTA役員及びサポーターの皆様】

点検結果については、生徒及び保護者にフィードバックし、不備等あれば速やかに修理等をお願いし、事故防止と安全に対する意識の向上に役立てていきたいと考えております。御協力ありがとうございました。



沢山の御意見、ありがとうございました～5/2 PTA総会～

授業参観に続いて、PTA総会を行いました。昨年度1年間のPTA活動や決算報告及び今年度の活動計画、予算などについて協議し、承認をいただきました。



広報紙作成の在り方及び予算執行状況、役員選出・決定の方法やPTA研究大会等で得た情報や学びの還元方法等についても協議していただきましたが、本校の教育活動をよりよく支えていくための建設的な御意見を沢山いただきました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

子どもたちの安全のために ～5/10 PTA自転車点検、安全教室～

5月10日（水）、地元の自転車店「大栄輪業」の大隈昌裕さんをお招きし、恒例のPTA自転車点検を行いました。少し汗ばむほどの日差しの中、PTA役員及びサポーターの方も25名の参加がありました。

点検項目ごとのポイントについて大隈さんにレクチャーを受けた後、グループに分かれて1台1台点検及び結果のとりまとめを実施していただきました。

当日の4時間目には、昨年度に引き続き、鳥栖警察署交通課指導係の池田巡査長をお招きし、体育館で「安全教室」を行いました。生徒が日常的に使用している自転車の

安全運転をテーマに「安全講話」をいただきました。

その中で、特に強調された事柄は以下のとおりです。

- ・自転車を運転する際に特にやめてほしい行為は、「携帯画面を見ながらの運転」、「傘さし運転」、「無灯火」、「並進」である
- ・ドライバーは右から（自転車から見れば左）横断する自転車・歩行者に気付きにくい（特に夜）
- ・4/1 から努力義務化となったヘルメット着用が重大な事故のリスクを4分の1に下げる
- ・周りの人を悲しませないためにも、安全運転を



なかばるコミュニティの人①

おおくま まさひろ
大隈 昌裕さん



町内で自転車店を経営。20代の半ばから30余年、自転車が好きだからこそ続けてこられたと大隈さん。「今はもう…」とのことだが、休日には遠方までツーリングに出かけていたとのこと。

仕事をやるうえでのモットーはという問いかには「特がない。やるべきことをやっている。1つ1つネジを丁寧に締めるだけですよ。」と笑顔。ふるさと中原は「バランスがとれた町。人の温かさがあり、ビジネスをするにもちょうどいい。」



仕事上、学生と接することも多いが、コミュニケーションの個人差が大きいと感じている。「あまり言葉を発さない若者が店に来ることがあるが、何をしてほしいのかわかりますよ。」と再び温かい笑顔。